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実に静かな生徒総会でした。開会

宣言、あいさつ、議長選出そして、

議事への流れはスムース。閉会宣言

が終わって、校長室で要項を再び眺

めていた時にこの静かな生徒総会

の原因がわかった気がした。 

やはり、新型コロナウイルス感染

症対策の影響で、多くの行事が中

止、縮小になっていたから、一つの

行事をやり遂げて、ふりかえり、改善したりする機会が少なかったからではないかと…。 

一年間、学校行事や生徒会行事を行っていれば、きっとそれぞれ思うことが生まれ、意見

したいこともあっただろう。コロナウイルスって、ほんと嫌なやつだ。そこに気づかず「生

徒総会が静かだ。」と講評したことを反省した。 

来年度の生徒総会はもっと意見が活発に飛び交うものになればいいな。そのためにも、今

年度は「失敗する自由と、それを繰り返さない責任」を意識して、14 ページの「学級からの

議題」のような問題意識をもち、少しでも多く行動に移してほしいと願っています。 

コロナウイルス、本当に早く落ち着いてほしい。 

 

 ほんまに嫌なコロナの

影響で観戦できないもの

もありますが、しっかり励

ましてあげてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はばたき 
倉敷市立下津井中学校 

学 校 だ よ り 

令 和 ４ 年 ６ 月 ９ 日 

ＮＯ．６ 

６月１２日  岡山県中学校吹奏楽祭 

６月１８日～ 備南東地区総合体育大会 
 

校訓 自主・勤労・責任 
 

６月 6 日 生徒総会 

倉敷市民会館

大ホールで 

精一杯響かせ

てやるぜぃ！ 

6/18 10:50 予定

(玉島の森野球場) 

総社西中を味野中と

の合同チームで迎え

撃つぜぃ！ 

6/18 16:30 予定 

(倉敷体育館) 

今年は単独チーム

で、強豪多津美中に

挑むぜぃ！ 

6/18  

男子 10:00 予定  

女子 9:00 予定 

(福田公園庭球場) 

男子は新田中、 

女子は玉島北中と

激突するぜぃ！ 


